

# Noticias Manmin

Nro. 307 de 2024

Personas que tuvieron un encuentro con Dios

Mi felicidad viene por ti,  
Mi gozo aumenta por tu compañía



## “¡Fui sanado del asma bronquial que me había atormentado durante 67 años!”



Diaconisa Junhwan Kim | 84, Parroquia China 1 en la Iglesia Central Manmin

Cada vez que me resfriaba, mi basura estaba llena de pañuelos suaves debido a mi nariz que goteaba y a la flema. En ese tiempo, como la tecnología médica no estaba avanzada, no podía recibir tratamiento especializado para mis bronquios y solo me administraban inyecciones, lo que resultaba en muchas marcas de inyección en los glúteos y vasos sanguíneos.

Posteriormente me uní a la Iglesia Central Manmin y mi vida cambió a través de las palabras de vida y oración y fui sanada de varias enfermedades como presión arterial alta, enteritis y artritis. Pero mi enfermedad crónica, el asma bronquial, todavía me atormentaba.

En marzo de 2024, en preparación para una Reunión de Oración de Daniel, recordé la sanidad de muchas

enfermedades por parte de Dios y creí que Dios me sanaría del asma bronquial.

El primer día, la gracia de Dios descendió sobre mí como una cascada, y cada noche mi corazón era tan ferviente y mi cuerpo se calentaba tanto por el fuego santo del Espíritu que mis ropas se empapaban de sudor.

Esto me pasaba todas las noches y un día sentí que se me aclaraba la garganta. Después de eso, la tos, la flema y el trastorno respiratorio desaparecieron por completo. Se curó el asma bronquial que tuve durante 67 años.

Estoy tan feliz que puedo cantar alabanzas en voz alta y clamar en oración libremente. Doy todas las gracias y gloria al Señor que me ha bendecido para encontrarme con el Dios vivo y llevar una vida gozosa en la fe.

Sufrí de tos convulsiva a los 17 años. Desde entonces, me falta el aire y siempre me cuesta despertarme por la mañana con flema atascada en la garganta.

## “¡Me curé del herpes zóster!”



Diaconisa Jeong-ae Jeon | 65, Parroquia China 1 en la Iglesia Central Manmin

A principios de marzo de 2024, empecé a sentir dolores en la parte inferior derecha del pecho. A los pocos días me salió algo parecido a la urticaria y se puso roja. Me di cuenta de que era culebrilla y al instante recibí la oración

grabada del Pastor Principal por los enfermos, y luego mejoró un poco. Pero se extendió a las axilas y provocó más picazón y dolor más intenso, e incluso aparecieron ampollas.

Participé en una reunión de oración

de Daniel el 11 de compromiso en marzo y oré fervientemente a Dios recordando mis días pasados. Me vinieron a la mente malos sentimientos, incomodidad, odio, envidia, celos, etc., y me arrepentí de ellos. También oré fervientemente para ser renovado por las verdades.

En la reunión de oración de Daniel, recibí desesperadamente la oración para terminar el día de la pastora principal Soojin Lee con fe todas las noches. Y el dolor y las ampollas desaparecieron poco a poco. El 29 de marzo quedé completamente sanada cuando asistí a un Encuentro de Sanidad Divina y recibí su oración por los enfermos.

Esto me hizo descubrir algunas formas de maldad en mi corazón y transformarme en espíritu, desechándolas para poder tener éxito en todos los aspectos y tener buena salud a medida que mi alma prosperaba. Doy todas las gracias y gloria a Dios por esta gracia.

## “¡Fui sanada de una hernia de disco!”

Había regentado un restaurante durante unos 20 años, lo que me provocó dolores de espalda y momentos difíciles. Siempre tuve dolor y rigidez en la espalda y las piernas.

El 18 de diciembre de 2023 fui al médico para un chequeo regular y el médico me dijo que el cuarto nervio de la columna estaba gravemente comprimido. Recomendó la cirugía. Pero quería ser sanada por la fe. Asistí a una reunión de oración de Daniel de 21 días el 11 de marzo y oré fervientemente por un cambio espiritual y sanidad junto con la oración de ayuno de la mañana.

El 23 de marzo, se celebró la Conferencia de Liderazgo de la Misión de Mujeres. Estaba más allá de mis posibilidades asistir debido a mi condición. No podía asistir en circunstancias normales, pero pude hacerlo con la ayuda de otros.

La pastora Soojin Lee, oradora del evento, entregó un mensaje impresionante que parecía reflejar mis días anteriores y mi estado de ánimo. Después, oró por todos los presentes, y sentí como si una corriente eléctrica recorriera mi cuerpo de la cabeza a los pies. Mi cuerpo se sentía como si



Diaconisa Mayor Hwasook Kim | 63, Parroquia 18, en la Iglesia Central Manmin

estuviera volando en el aire.

El dolor y las molestias en la espalda y las piernas desaparecieron y pude caminar libremente. Regresé a casa cómodamente. Participé en la decoración de huevos y frutas de Pascua para compartirlos con quienes nos rodeaban en conmemoración de la Pascua y la felicidad y la alegría desbordaron lo más profundo de mi corazón.

El 29 de marzo asistí con gran emoción a un Encuentro de Sanidad Divina, y mi corazón ya estaba

conmovido por las alabanzas preparatorias. La pastora Soojin Lee dio un mensaje conmovedor y oró fervientemente por los enfermos. Gracias a su oración, mi más mínimo dolor desapareció por completo.

A la mañana siguiente, me uní a la campaña para compartir huevos de Pascua y los compartimos con muchos vecinos. No tuve ningún dolor en la espalda ni en las piernas hasta que regresé a casa. Doy todas las gracias y gloria a Dios Padre que da a Sus amados hijos una vida sana y feliz.

## “Me curé de un mareo agudo y de una neuronitis vestibular”.

Diaconisa Aesoon Lee | 61, Parroquia 3 en la Iglesia Central Manmin

El sábado 23 de marzo tuve fiebre alta y tomé varias veces antipiréticos. Pero no funcionó. Dos días después fui al hospital y tomé medicamentos para el resfriado según la receta del médico. Luego mi fiebre bajó y pude ir a trabajar.

A la mañana siguiente, tenía sudor frío y no tenía energía alguna. Luego me sentí extremadamente mareada y sentí ganas de desplomarme inmediatamente. Llamé apresuradamente al 119 para pedir una ambulancia. En el hospital no podía abrir los ojos debido a las náuseas y los mareos. Al principio la resonancia magnética, los rayos X y la tomografía computarizada de mi cabeza no mostraron ningún problema, pero finalmente me diagnosticaron neuronitis vestibular.

La neuronitis vestibular es un trastorno causado por la inflamación del vestíbulo y la pérdida del sentido del equilibrio, acompañado de vértigo agudo.



El doctor me dijo que debía ser hospitalizado, pero regresé a casa.

Apenas podía caminar solo debido a los fuertes mareos, pero esa noche acudí a la pastora principal Soojin Lee, ayudada por la líder de mi distrito. Ella oró por mí con la imposición de sus manos sobre mí.

Asistí a la Reunión de Oración de Daniel a través de mi teléfono inteligente en casa. Pero no podía concentrarme porque se veía muy borroso. Cerré los ojos con el teléfono en el pecho y, al mismo tiempo, recordé mis malas acciones pasadas y me arrepentí con lágrimas. Después de un rato abrí los ojos y todo quedó claro para mi visión, sin ningún mareo.

A la mañana siguiente me sentí tan renovada como si nada me hubiera pasado. Fui a la oficina normalmente. Doy todas las gracias y gloria a nuestro Señor Jesús que nos redimió de toda clase de enfermedades y dolencias por su Sangre y por Sus Llagas.



¡Una oportunidad especial para una buena salud y una vida feliz!  
 ¡Obras desbordantes de sanidad y respuesta por las obras ardientes del Espíritu!  
 ¡Únete al desfile de nuevos milagros en un Encuentro de Sanación Divina!

## Retiro de Verano Manmin 2024

A las 19:30 horas del 29 de julio de 2024

Puedes mirar en [www.gcntv.org](http://www.gcntv.org) o [www.manmin.org](http://www.manmin.org)

Oradora: Pastor Principal Soojin Lee



## El Primer Nivel de Fe

“Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a la medida de fe que Dios repartió a cada uno.”

(Romanos 12:3)

Emérito: Rvdo. Jaerock Lee

Ya les he dicho que los que son salvos en el 1er nivel de fe irán al Paraíso. Ahora se preguntarán, ¿Qué clase de lugar es el Paraíso? Es el lugar más modesto y humilde para vivir en el cielo. Y sin embargo, es tan hermoso, alegre, feliz y pacífico que no puede compararse con ningún lugar en esta tierra.

Incluso en este mundo hay muchos lugares turísticos famosos y áreas muy hermosas. Algunos de ustedes han tenido la oportunidad de visitarlos o al menos los han visto por la TV o en fotos.

Ahora, tan solo traten de imaginar en el más bello, placentero, y alegre lugar que puedan recordar o siquiera imaginar. El cielo es resplandeciente, claro y azul. Nubes blancas parecen flotar como en una pintura.

Hay una hermosa playa con arena blanca, suave, limpia y brillante. El mar es tan claro que pueden mirar a través de las aguas como en un vidrio. Muchas clases de peces de hermosos y deslumbrantes colores nadan alrededor de arrecifes de coral. Hay infinidad de bellísimas plantas y árboles. Flores de exóticos y hermosos colores brotan en toda su amplitud y pueden oler su fragancia en toda dirección. Praderas de suaves pastos se extienden sin fin. En un ambiente y clima agradable, sin sentir frío ni calor, pueden escuchar las risas felices de personas aquí y allá.

Si vieran tan bello y pacífico lugar en esta tierra, aun los que no creen dirían, “Es el cielo” o “Este es el Paraíso en la tierra”

Sin embargo, aun el más bello lugar es esta tierra ni ninguna otra cosa que se imaginen, podrá compararse con el Paraíso en el reino de los cielos. Una hoja o un arbusto son simplemente tan diferentes a los de esta tierra. Tan sólo la pluma de un pajarito tiene diferentes colores, brillo y suavidad. Nada cambia o perece allí, ni siquiera una pluma cae. Por eso, si alguien va al Paraíso, a ese hermosísimo lugar de ensueño, no podrá sino ser tocado por el inmenso amor de Dios y dirá, “Cómo alguien como yo ha podido recibir esta gracia”

El agua transparente de vida que sale del trono de Dios rodea la Nueva Jerusalén, el 3er, el 2do y el 1er reino de los cielos y desemboca en el Paraíso. A cada uno de los lados del río del Agua de Vida están los árboles de vida. Cada árbol da 12 diferentes clases de frutos cada mes. 12 tipos de frutos diferentes nacerán. En cada árbol de vida, nacerán 12 clases de frutos diferentes. En este mundo, un árbol produce sólo una variedad de fruto. Los manzanos dan manzanas. Los árboles de peras producen peras. Sin embargo, en el cielo un árbol producirá doce diferentes clases de frutos cada uno con un diferente sabor y gusto.

Además tienen un aspecto delicioso.

Si los pone en su boca, se derretirán y disolverán. Por eso no tendrán nunca que ir al baño porque todo se disuelve. Los que han visto el Paraíso con ojos espirituales deben haber observado muchos jardines bien decorados con un amplio y espacioso césped muy bien cuidado.

Cuando fallecen algunos que sólo han llegado a aceptar al Señor y no han sido fieles a Dios, justo antes de morir ven algunas cosas en sueños y se las cuentan a su familia. Ellos han visto el Paraíso y se lo han contado a su familia.

Hay un prado verde que se extiende sin fin y también hermosas flores. La gente se junta en grupos para conversar alegremente. Les dicen a sus hijos o familiares acerca del cielo que han visto. Si conocieran bien la Biblia les dirían que han visto el Paraíso, pero como no lo hacen, tan sólo les dicen que han visto el cielo. Y animan a sus hijos a vivir una buena vida cristiana.

También hay numerosas aves que entonan sonidos musicales, flores que brotan y despiden deliciosas esencias; y pueden comer toda la fruta que quieran de los árboles.

No hay enfermedades, ni muerte, ni animales peligrosos ni desastres. No hay pena ni dolor. Como no existe pecado ni maldad, no hay problemas entre las personas. No hay nada que cause dolor, tristeza ni contrariedad. No hay celos, ni envidia, ni odio o rencor, ni ningún

tipo de sentimiento negativo ni malvado en el reino de los cielos. No hay nada ni siquiera parecido a eso. No hay malos olores, ni tampoco tendrá que ir al baño. No hay moscas, ni mosquitos ni insectos dañinos. No hay nada de eso.

¿Les gustaría vivir para siempre en este Paraíso? Claro, el Paraíso es un buen lugar. Estamos tan agradecidos por ser salvos y por no haber caído en el castigo eterno del infierno. Pero no debemos estar satisfechos sólo con esto. Definitivamente debemos avanzar hacia una mejor morada y lugar celestial.

Sin embargo, no importa lo bello y bueno que pueda ser el Paraíso, la felicidad y alegría allí no puede ser comparada con la del 1er reino. Y hay diferencias comparativamente mayores entre las mejores y más altas moradas en el cielo.

Permítanme darles algunos ejemplos. Les acabo de pedir que se imaginen la belleza del Paraíso, pero ¿Qué otras cosas vienen a su mente cuando oye la palabra “Cielo”?

Tal vez puedan pensar en espléndidas casas como castillos hechos de oro puro y joyas preciosas. O quizás se vean vestidos como príncipes y princesas llevando coronas gloriosas. Pueden imaginarse a los ángeles ministrándolo o viajando en nubes como si fueran automóviles. También, pueden imaginar a ángeles sirviéndolo como a su amo. Pero esto no sucede en el Paraíso.

Los que vayan al Paraíso no recibirán ninguna recompensa celestial, ni coronas, ni moradas individuales. Tampoco, tendrán ángeles que les sirvan. Si tan sólo pasa del 1er nivel de fe al 2do nivel, tendrá una morada personal. Sin embargo, en el Paraíso, no hay lugares ni moradas individuales. Los que lleguen al 2do nivel de fe tendrán ángeles pero no estarán sólo para su cuidado y atención. ¿Por qué es esto? Es porque las recompensas en el cielo son otorgadas solamente cuando accionamos y hacemos algo por fe para el reino de Dios.

En el 1er nivel de fe, uno sólo recibe la salvación, por eso no puede hacer tesoros ni acumular recompensas arriba en el cielo. Estará simplemente tan agradecido por no haber ido al infierno que no esperaba recibir ninguna recompensa de Dios. Por cierto, aun

cuando no tengan casas individuales, eso no significa que duermen todo el tiempo en las colinas o en el césped. Incluso en este mundo, tenemos diversos locales o centros públicos de atención a la comunidad disponibles, y muchas personas se benefician de ellos.

De la misma forma, hay estos lugares comunitarios donde las personas se reúnen y descansan cómodamente allí. Además, no hay problemas ni incomodidades entre ellos aun cuando usan todas las cosas en común. Como en el cielo no hay maldad, los unos sirven a los otros, por eso son felices.

Sin embargo, no importa lo feliz que pueda ser el Paraíso, espero que ninguno de ustedes diga, “Estoy satisfecho con ir sólo al Paraíso.” Tiene que liberarse de sus deseos de aceptar, participar y disfrutar de las cosas materiales en esta tierra, y debe tener el anhelo espiritual por ser recompensado ante Dios. Nuestro Señor tuvo este mismo deseo e incluso Moisés también lo tuvo. Con este anhelo ellos fueron fieles a Dios.

Si realmente tiene fe, definitivamente anhelará una mejor morada en el cielo. Ahora bien, tener ese anhelo espiritual no es sólo declarar con palabras, “Quiero ir a una mejor morada celestial,” sino también debe tener las condiciones necesarias para merecer esa mejor morada.

Las condiciones son guardar y cumplir con la Palabra de Dios, echar fuera toda maldad de su corazón, y hacer los cambios en su vida para llegar a santificarse. Si empieza la buena batalla para apropiarse de la mejor morada en el reino de los cielos, es el comienzo del 2do nivel de fe.

Aprenderemos sobre el 2do nivel en la siguiente prédica.

Amados Hermanos en Cristo:

Algunos dicen, “Ahora voy a vivir la vida y cuando sea viejo iré a la iglesia”. Han escuchado el evangelio y lo tienen en su mente como conocimiento, pero todavía aman al mundo y no quieren vivir una vida en Cristo. Pero, ¿Quién puede saber el día en que morirá?

Probablemente nuestros hermanos puedan decir que no morirán hasta mañana porque Dios los protegerá. Había 2 hermanas quienes me dieron

su testimonio. Luego de la vigilia del viernes, cuando estaban regresando a su casa, un camión de 3.5 toneladas chocó contra su carro. Yo vi la foto y el carro estaba completamente destruido. Estaba totalmente aplastado de arriba abajo y por ambos lados. Y esas dos hermanas estaban dentro del carro. ¿Qué creen ustedes que les pasó? En ese momento, el hijo de una de ellas estaba pasando por el lugar. Vio la escena del accidente y pensó que los que viajaban en el carro habían muerto en forma instantánea.

Observen el carro. Pero nuestras hermanas salieron ilesas. Ni siquiera sufrieron un rasguño. ¿Quién fue el hombre que pensó que las hermanas habían muerto? El de la derecha. ¿Cierto? Su hijo estaba pasando por el lugar del accidente en su carro y pensó que los ocupantes debían haber muerto inmediatamente. No sabía que su madre estaba en ese carro. Así están protegidos los miembros de la Iglesia Manmin.

Tengo un pedido de oración de China. Esta persona no fue protegida de un accidente de tránsito, y en la carta dice “No guardé el día domingo. No fui al culto.” No fue protegido porque no guardó el día domingo para el Señor. Si va al culto el día domingo; es decir, si guarda el día del Señor, entonces Dios lo protegerá aun si alguien comete un error y choca contra su carro. Además, con toda seguridad que Dios protegerá su cabeza. Como promedio, cada semana, hay 2 o 3 personas que me dicen que han sido protegidas de accidentes de tránsito. Es porque somos muchos en la iglesia. Por eso, les pido por favor que no cometan esa clase de faltas cuando manejen.

¿Por qué hay tantos accidentes? En unas ocasiones, algunos miembros mayores de la iglesia se caen de las escaleras rompiéndose sus piernas y vienen para que ore por ellos. Hermanos mayores, por favor tengan más cuidado. Cuando bajen y suban las escaleras, por favor sujétense de la baranda. No digan que sus piernas son fuertes para sostenerlos.

Ante todo: Seguridad. Entonces no cometerán imprudencias. Por favor no se precipiten al subir o bajar las escaleras y vayan a caerse. Si toman sus precauciones no se caerán.

Además, si supieran el día en que van

a morir y trataran de vivir una vida en Cristo, ¿Estarían seguros de recibir en ese momento la fe para ser salvos? El Espíritu Santo es un don de Dios que es dado por Su gracia. No podemos recibirlo cuando queremos.

Es lo mismo con la vida, la muerte, la dicha y la desdicha. Incluso cuando confesamos que creemos, no podemos entrar al reino de los cielos a menos que se nos de la fe necesaria y recibamos el Espíritu Santo. En algunos casos, en el mismo lecho de muerte, hay una feroz guerra espiritual por la salvación de ese espíritu.

Algunos con sus ojos espirituales abiertos, pueden ver dos ángeles y los mensajeros del infierno que vienen al mismo tiempo y luchan por llevarse, cada uno a su lado, el espíritu y el alma del fallecido. Los ángeles procuran que esa alma reciba la salvación y los mensajeros del infierno tratan de llevársela al infierno.

Estos casos suceden cuando uno ha recibido el Espíritu Santo, pero no ha vivido una buena vida cristiana, o cuando ha tenido poca fe debido al muro de pecado que ha levantado contra Dios al cometer pecados graves.

Aman demasiado al mundo y no han podido cortar con las cosas mundanas. Por eso no tienen la fe suficiente para ser salvos. Si viven de acuerdo a la Palabra de Dios y andan en la luz, todos tendrán la fe para ser salvos. Sin embargo, en ese caso, justo antes de expirar, sentirán miedo porque no tienen la fe para ser salvos.

¿Por qué tienen miedo? Es porque mientras más cerca están de la muerte sus ojos espirituales son abiertos y pueden ver. Ven el reino espiritual. Ven a los 2 ángeles en trajes blancos y los otros 2 mensajeros del infierno con capas negras.

Están ahí para llevárselos. Sin embargo, ahora mismo no tienen la fe necesaria para recibir la salvación. Por eso tiemblan de temor y sufren mucho. Están tan atemorizados. Podemos verlos sufrir tanto. Pueden compararlo a alimentar un fuego con más llamas. Pero luego es como si dejara el fuego casi apagándose o echara agua para que apenas viva.

En este caso, los que se encuentran alrededor deben sembrar fe en los que

están a punto de morir y hacerlos oír himnos sobre el reino de los cielos para darles esperanza. Y así, si la gracia de Dios desciende sobre ellos, se arrepentirán y recibirán la seguridad de su salvación.

Algunos que están muriéndose ni siquiera pueden pronunciar una palabra. No tiene la fuerza suficiente. Sin embargo, a pesar que pareciera que no son capaces de arrepentirse, lloran cuando lo hacen. Lloran mucho. Aunque no sucede en todos los casos, los miembros de nuestra iglesia ven un arco iris en el cielo durante el funeral y por eso tienen la seguridad que sus familiares son salvos.

Algunos me hacen esta pregunta. “Mis padres no creían, pero justo antes de morir, aceptaron el evangelio y confesaron que creían y luego murieron. Así que, ¿A qué lugar en el cielo irán? Ellos fueron buenos. ¿Dónde van a ir?”

¿Dónde creen que van a ir? Ya tienen una respuesta clara. ¿Lucharon contra el pecado? ¿Acumularon o atesoraron recompensas en el cielo? Tan sólo recibieron con las justas la salvación. Deben tener cuidado al usar la palabra “buenos”. ¿Por qué no aceptaron el evangelio antes, aun cuando ustedes se lo predicaron y procuraron sembrar fe en ellos? ¿Por qué lo aceptaron justo antes de morir?

En ese caso no podemos decir que en realidad eran buenos. Deben comprender qué cosa es la bondad y qué cosa es ser bueno. Pueden ver claramente que sus padres recibieron apenas la salvación y fueron al Paraíso. Se que como hijos, desean que sus padres vayan al mejor lugar en el cielo y por eso me hacen esa pregunta. Pero no puedo mentirles. No puedo tampoco simplemente decirles, “Sus padres fueron sólo al Paraíso”. Sólo puedo sonreírles. Así que por favor entiendan mi situación.

Antes que sus padres fallecieran, justo antes de morir o unos días antes, deben llamar a un siervo poderoso de Dios, tal vez sus pastores de la comunidad o del distrito. Deben invitar a un hombre con el poder de Dios.

Deben celebrar un culto de adoración en el momento del fallecimiento. Y la familia debe cantar alabanzas sobre la sangre del Señor y también alabanzas

de arrepentimiento. Es muy bueno entonar alabanzas sobre la sangre del Señor y del reino de los cielos, para que así puedan tener esperanza por el cielo

Es mejor cantar alabanzas de la sangre del Señor para que sus pecados sean lavados. No deben cantar cualquier tipo de alabanzas. No deben entonar algo como “Jesús, Jesús”. Asimismo, sería bueno que el siervo de Dios orara echando fuera a los espíritus malignos. Todos ustedes pueden orar echando fuera a los demonios. Amen. Como hay mensajeros del infierno que han venido para llevarse el alma, si oran enérgicamente con poder espiritual, no podrán ni siquiera acercarse. Deben mantenerlos alejados con una enérgica oración para que no puedan capturar los pensamientos de la persona. Entonces, podrán sembrar la semilla de fe con alabanzas y oración. Podrán guiarlo al arrepentimiento al enfrentar la muerte.

Luego, tendrán le fe suficiente para arrepentirse. Aun cuando no puedan llorar y arrepentirse completamente, si al menos se arrepienten por no haber llevado una vida cristiana o por no haber aceptado al Señor antes cuando sus hijos se lo predicaron, y sólo por haberlo hecho ahora. Entonces, llorarán y sus rostros cambiarán y se volverán más amables y calmados.

Sus rostros reflejarán paz. ¿Por qué? Porque ahora tienen fe para ser salvos, los mensajeros del maligno se irán y ahora verán a los 2 ángeles que vienen para llevarlos. Por eso tienen paz. Por eso sus rostros han cambiado. Y cierran sus ojos tranquilamente. No morirán con los ojos abiertos.

Los que mueren en paz lo hacen con los ojos cerrados. Por eso, no tienen que cerrarles los ojos. Pero los que no son salvos no pueden cerrar sus ojos por el abrumador temor que tienen. La mayoría de los no creyentes abren sus ojos al morir y otros se los tienen que cerrar. Pero ese no es el caso de los creyentes.

Ellos mueren tranquila y pacíficamente con sus ojos cerrados. ¿O no es así? Cuando estuve muerto por un momento. ¿Abrí o cerré mis ojos? Los que me vieron en esa ocasión. Si, los ojos están cerrados cuando uno va al cielo y tiene paz. Por eso, cuando su familiar este en el lecho de muerte,

deben saber estas cosas y celebrar un culto de adoración. Pero para los que tienen una fe grande, no necesitan hacer estas cosas.

¿Por qué? Los mensajeros del infierno de ninguna manera vendrán. Estas personas tienen fe y los mensajeros del infierno comoquiera no podrán llevárselos. Sólo los 2 ángeles vendrán y esperarán en el cielo. Estarán vestidos de blanco. Y cuando el alma muera, se la llevarán. ¿Por qué? Es porque el alma no conoce el camino. Los 2 ángeles vendrán y llevarán el alma al alto sepulcro, el lugar de espera para los salvos. Entonces, tendrán paz en su corazón y con un rostro resplandeciente exhalarán su último aliento.

Sin embargo, en esta clase de situación de estar frente a la muerte, si lo peor sucede y no recibe la fe suficiente al expirar, ¡Qué peligrosa circunstancia es esta ya que puede ir al infierno!

El asunto más importante en este mundo es la salvación de nuestro espíritu. No sólo debe esperar tener buena suerte diciendo, “De seguro me salvaré de cualquier manera”.

Debe vivir una vida cristiana con la llenura del espíritu Santo teniendo la seguridad de su salvación y la esperanza por el reino de los cielos.

Si alguno de ustedes aún no ha recibido el Espíritu Santo, le animo a que pida la gracia de Dios y pida el Espíritu Santo, y lo recibirá.

Además, si ya han recibido el Espíritu Santo, los aliento a que no se queden allí, sino que vivan una vida cristiana más diligente para que así puedan ir a una mejor morada en el cielo.

Ahora es el momento cuando la puerta de la salvación está abierta para usted y tiene la oportunidad de ir a una mejor morada en el reino de los cielos.

Como está escrito en Isaías 55:6, “Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está cercano.”

Oro en el nombre del Señor para que aprovechen esta oportunidad, rediman al máximo su tiempo y tomen el reino de los cielos a la fuerza.

## Noticias Manmin

español

Publicado por la Iglesia Central Manmin

73, Yeoidaebang-Ro, 22-Gil, Dongjak-Gu, Seúl, Corea  
(Postal code: 07058)

Tel: 82-2-818-7210, 47 Fax: 82-2-851-3846

<http://www.manmin.org/spanish>

[www.manminnews.com](http://www.manminnews.com)

e-mail: [manminhq@manmin.kr](mailto:manminhq@manmin.kr)

Publicador: Rvda.Soojin Lee

### Por el CANAL ENLACE en América Latina entera Puede ver “El Mensaje del Dra. Soojin Lee” por Enlace en su casa

**Domingo 6:30 am:** Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

**Domingo 7:30 am:** Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

**Domingo 8:30 am:** Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

**Domingo 9:30 am:** Paraguay, Argentina

**Domingo 10:30 am:** Uruguay, Brasil

**Lunes 4:00 am:** Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

**Lunes 5:00 am:** Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

**Lunes 6:00 am:** Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

**Lunes 7:00 am:** Paraguay, Argentina

**Lunes 8:00 am:** Uruguay, Brasil

#### Iglesia Cristiana Manmin

##### Perú

TEL: +57 310 2348113 / Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

##### Colombia

Calle 34 #19-40 Barrio La Soledad - Teusaquillo, Bogotá / TEL: 031 2669207 / Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales en español por Internet: [www.manmin.org/spanish](http://www.manmin.org/spanish)